

1月は行ってしまう 2月は逃げてしまう さあ、どうする？

新しい年を迎える、ひと月がたとうとしています。「行く1月」「逃げる2月」「去る3月」と言われるよう、これからはあつという間に時間が過ぎていくのだと思います。みなさんの入学した頃の緊張した表情が、今ではすっかり頼もしい顔つきに変わっています。日々の授業、行事、部活動を通して、みなさんが大きく成長してきたことを感じます。

この時期は、1年間の学びをしっかりと積み上げる大切な時期です。授業の復習や苦手の克服に取り組み、次の学年につながる力を身につけていきましょう。そして4月からは2年生となり「先輩」と呼ばれるようになります。みなさんの中からも、「後輩から信頼される先輩になりたい」という力強い言葉が聞かれるようになりました。ぜひ先輩としての自分の姿を想像し、今やるべきことを、コツコツと積み重ねていきましょう。

学習面では 3学期は1年間のまとめの時期です。中学校3年間の学習の基礎固めであることを意識し、頑張っていきましょう。

- これまでの単元を振り返る
 - テストで見つかった弱点を補強する
 - ノートやプリントを整理する
- こうした積み重ねが、2年生の学習をスムーズにしてくれます。特に英語・数学は積み上げ型の教科なので、今の時期の復習がとても大切です。学年末テストへの取り組みもしっかり！



お知らせ

1月8日(木)校支援メールでお知らせしましたように、2・3月分給食費の集金額が9,540円に決定しました。2月2日(月)に引き落としになります。確認をお願いします。

生活面では 寒さが厳しく、体調を崩しやすい季節です。

- 手洗い・うがい
 - 睡眠時間の確保
 - 朝ごはんをしっかり食べる
- こうした基本的な生活習慣を整えることで、学習にも集中しやすくなります。また、学校生活の中でのあいさつ、言葉遣いや態度も、2年生に向けて見直していきましょう。



クラスでの過ごし方 今のクラスで仲間と過ごす時間もあと少し。

- 当番活動にしっかり取り組む
- 友達への感謝を伝える
- トラブルが起こったときは早めに先生や友達に相談し、解決する
- 周りの人を思いやる行動を意識する



私たちは中学校を卒業した後も、様々な集団の中で生活していきます。こうした姿勢が、次の学年での良いスタートにつながりますし、社会の中で生きていく基本的な姿勢につながっていくのです。